

Neubau Mehrfamilienhaus | Salenstein | 2005



Matthias Mey
Projekt, Ausführung & Bauleitung
K. Brodbeck, F. Brune

Ein aussergewöhnlicher Ausblick, eine schwierige Topographie und hohe Bodenpreise standen am Anfang dieser Überbauung, in der insgesamt sechs Wohneinheiten im gehobenen Preissegment – fünf zur Vermietung und eine zur Nutzung durch die Bauherrschaft –, geschaffen wurden. Zur Lösung gehören neben der Nutzung der besonderen Aussicht und Besonnung auch für jede Wohnung ein individueller Zugang sowohl von aussen als auch vom Lift aus, ein exzellenter Energiestandard und ein angemessener Ausbaustandard.

www.dransfeldarchitekten.ch

